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未来へ責任。
健康なまちを実現。

森たかやす後援会事務所

本市においてもコロナ感染者は、昨年から対策は講じているものの収まることなく、横ばい傾向にあり、なお一層のコロナワクチン接種対策、ウィ
ズコロナを意識して行政の運営に支障をきたすことのないよう取り組む必要があると感じております。
国政においては、岸田総理は、新しい資本主義の起動、ウクライナ・ロシア情勢・安全保障、原油高、コロナの水際対策の外国人入国問題など課題
難題解決に取り組み特に、成長と分配、経済の立て直しを目指しておられます。
デジタル庁の創設は、強力な権能とし進み、デジタル社会推進会議が国全体のデジタル化を司令塔として主導し、デジタル社会の実現への原則、戦略、
施策が令和 7年までの工程表として重点計画として共に進み、合わせてデジタル田園都市国家構想実現会議として進められています。
福祉分野においても、コロナ克服・新時代開拓のための経済対策（令和３年 11 月 19 日閣議決定）に基づき、介護職員を対象に、収入を３％程度（月
額 9,000 円）引き上げるための措置を、令和４年２月から前倒しで実施され、コロナ禍での現場に対する処遇改善と超高齢社会の到来に対応されてお
ります。
子ども家庭庁の前身として、子育て世代を包括的に支援する「こども家庭センター」として各市町村に設置する法案の改正、児童福祉法及び母子健
康法の改正案の提出をしてすべての妊産婦、子育て世帯、子どもへ一体的に相談支援を行う機関が創設され他機関との連携が期待されます。
本市も令和４年１月５日には、人口が８万５千人に達し増加傾向が続いており人口ビジョンの展望を
上回るペースで県内での人口は、７番目になりました。
本年度の予算編成は、新庁舎改築に対応した過去２番目の大型予算であり、「豊かな田園都市守山」
の将来ビジョンに向け、本市にふさわしい安全安心かつ活力のある施策の展開と小学６年生まで子供通
院医療助成拡充（10 月から）など、次世代への投資を目指す予算計上でもありました。
今年も令和４年度も自由民主党会派、２名が手と手を取り合い、市民の負託に呼応して参ります。ま
た更に、市民の皆様にご迷惑変えることないよう努めてまいります。

閉塞感を打破できるのか。夢や希望が実現できる街へ…閉塞感を打破できるのか。夢や希望が実現できる街へ…

産婦人科医開設に係る事業費補助制度については、情報収集し、
医局や医療関係者に働きかけをしないと実現しないのでは、現在

の取組み状況と制度の見通しについて

補助制度を創設し制度
周知を図りましたが未

だに誘致には至っていない。
国・県等への働きかけを実施
しており、昨年10月には県市
長会を通じ県へ要望、今春に
は、全国市長会を通じ国への
要望を準備しているところで
ある。

総合的に環境施策に関連する事業の展開があるが、環境にかかわ
る施策の現状認識と目標について、環境施策の効果の評価と財源

について

脱炭素社会に向けた積極的な取組の必要性は認識している。守山
市環境基本計画の中間見直しの中で議論をして、充実、発展させる。

「地域脱炭素移行・再エネ推進交付金」活用に向け検討。

中山道に関連する歴史文化の継承や景観保全について、民間の活
用の手法について

地域や民間の活力を活かした歴史文化ネットワーク体制の構築や
担い手の育成など「守山市文化財保存活用地域計画」に基づく取

組を進め歴史文化の継承に努める。

第３期守山市スポーツ推進計画がスタート。県においては、びわ
湖毎日マラソンに代わる新たなマラソン大会が令和５年３月に大

津市、草津市、守山市の道のり往復コースで計画されている。スポー
ツを「ささえる」活動推進として、誰もが参画できるボランティアの
仕掛けについて

スポーツ協会、スポーツ推進委員、スポーツ関係団体の皆様に加
え、県内大学と連携を図り、スポーツボランティアを確保する仕

組みを構築する。

「第２期守山市教育行政大綱」において教育目標を掲げ、本年で
最終年でもある。大規模校と称する守山、吉身、河西においては、

どの学年も多く32人程度が収まりきらず、33人、34人の学級が予定あり。
少人数学級の定義を 32人程度で解釈していくことについて

国の基準が35人でありそれよりもさらに少ない32人程度の児童
数により1年生から3年生までの時期の教育を充実させることかで

きる観点から、32人程度学級を継続。

市民の声と指定管理者の目的や積極的な提案と手法の評価、補助
金や交付金、負担金が初期の目的に生かされているのか、透明性・

公平性をしっかりと確保した中で、指定管理者制度の評価と情報公開
を積極的に図るべき

指定管理者に民間の強みを活かした
サービスの向上を求めつつ市として

積極的に協力し「緊張感のあるパートナー
シップ」を構築すべき。互いに切磋琢磨し
ながら、市民の皆様により良い施設となる
よう取組む。
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信号機の設置に国家公安委員会委員長に会派で要望しました
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